



Luzern, 5. Juli 2011

## **Medienmitteilung**

Unterstützung für das Zentralschweizer Komitee Tiefbahnhof Luzern

### **FDP.Die Liberalen Stadt Luzern will den Tiefbahnhof**

Ein Pro-Komitee setzt sich dafür ein, dass der Bund den Tiefbahnhof Luzern zur ersten Priorität erklärt. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern unterstützt dieses Engagement. Sie befasst sich seit Jahren mit der Verkehrssituation der Stadt Luzern und war immer bestrebt, aussichtsreiche Vorhaben und Visionen mitzutragen. Stadt und Agglomeration haben sich jüngster Zeit stark entwickelt. Der öffentliche und individuelle Verkehr verfügen leider über keine den heutigen und künftigen Verhältnissen adäquate Infrastrukturen. Namentlich beim Bahnverkehr führen die bekannten Nadelöhre zu erheblichen Problemen. Auf den bestehenden Trassen lassen sich für den lokalen Bahnverkehr keine neuen und dringend nötigen Nahverkehrs-Verbesserungen realisieren.

Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern steht deshalb hinter den Bestrebungen des Komitees pro Tiefbahnhof und befürwortet die zügige Realisierung dieses Projekts. «Die Stadt, ihre Agglomeration und die ganze Zentralschweiz brauchen dieses Bahninfrastrukturprojekt für den Erhalt ihrer Wirtschaft und als Voraussetzung für eine weiteren Entwicklung», betont Parteipräsident Daniel Wettstein.

---

Weitere Auskünfte erteilt: Daniel Wettstein, Parteipräsident FDP.Die Liberalen  
Stadt Luzern, Telefon 044 631 33 58 oder 079 205 53 44.